



Le Quartier Francophone

ÉCOLE DE LANGUE ALTERNATIVE

**DE MOSCOU À ÉVIAN,
EN PASSANT PAR
GENÈVE, CLÉMENT
DEMIAUX FAIT VIVRE LA
LANGUE FRANÇAISE EN
FONDANT LE QUARTIER
FRANCOPHONE, LIEU
D'APPRENTISSAGE ET DE
DIALOGUE INTERCULTUREL.**

Quartier francophone
École de langue alternative

Peux-tu nous parler de ton parcours comme enseignant de langue ? C'est à l'étranger que tout a commencé : j'ai enseigné le français en Nouvelle-Zélande, en Australie, puis en Russie à partir de 2013. J'y ai exploré plusieurs méthodes pédagogiques et travaillé avec des publics très variés. En 2016, j'ai lancé le premier Quartier francophone à Moscou. En dehors des cours, nous avons organisé plus de 100 événements – conférences, ateliers, clubs – récolté près de 100 avis cinq étoiles, et établi des partenariats avec des institutions éducatives, culturelles et scientifiques. **Que propose aujourd'hui le Quartier Francophone d'Évian ?** C'est une association qui dispense des cours de français en présentiel à Évian et de russe en ligne. Nous aidons aussi les personnes étrangères dans leurs démarches

administratives ou pour améliorer leur employabilité, un vrai défi quand on ne parle pas correctement français. **Quels sont vos projets à venir ?** D'abord, gagner en visibilité : que chacun sache où apprendre le français ou le russe. Ensuite, lancer nos formations pour enseignants de langue. La méthodologie avec laquelle nous travaillons, qui vient du Canada, permet d'enseigner n'importe quelle langue de manière aussi efficace qu'enrichissante. **Un dernier mot ?** Cette interview est aussi une invitation à celles et ceux qui voudraient nous rejoindre pour promouvoir le français et sa culture, encourager le dialogue entre les peuples ou s'engager dans des actions d'utilité publique.

📍 06 34 36 79 70
lequartierfrancophone.fr/evian
FB IG : @quartierfrancophone_evian